



TV Emmering 1898 e.V.

Leichtathletik
Gymnastik
Faustball
Volleyball
Segeln
Turnen
Handball
Ski und Freizeit

TV Emmering 1898 e.V. Postfach 1846 82247 Fürstenfeldbruck

Protokoll zur Herbst-Abteilungsversammlung 2010



Abteilung Ski und Freizeit

am Freitag, 15. Oktober um 19.30 Uhr im TVE-Vereinsheim am Sportplatz

Anwesend: Karin Meier, Michael Frey, Georg Willmes, Jürgen Kemeter, Thomas Kuhn, Elfie und Rudi Klaus, Christel und Alfred Rieger, Helmut Stellmach, Margit und Peter Dirschl, Sigi Mainka, Frank Pieper, Katrin Paar, Eberhard Stuffer, Christian Greif, Andreas Hirschmann, Beatrix und Butislav Dijka, Wolfgang Mann

vorgezogen TOP 5 – Termine

Frank Pieper berichtet über die aktuelle Situation des Hauptvereins. Es ist bisher kein Nachfolger für den 1. Vorsitzenden in Sicht, für den Stellvertreterposten wäre es leichter, die Nachfolge zu regeln. Für Donnerstag, 25. November ist im Bürgerhaus eine Vollversammlung anberaumt, bei der der Vorstand entlastet werden soll und sein Amt endgültig abgibt. Sollte sich weiter kein Nachfolger finden, könnte der Verein entweder aufgelöst werden, oder aber es wird kommissarisch für einen gewissen Zeitraum ein Anwalt o.ä. eingesetzt.

TOP 1 – Bericht über die abgelaufene Sommersaison

Bis auf die Familienwanderung, die wegen schlechten Wetters entfiel, konnten alle Veranstaltungen stattfinden. Vom Hüttenwirt gibt es die Anzahlung nicht zurück, was die Abteilungskasse belastet. Zukünftig können Reservierungen, die mit einer Anzahlung verbunden sind, nur noch bei fester Anmeldung und Vorauszahlung durch die Teilnehmer erfolgen. Das Grillfest war mit 35-40 gut gelaunten Besuchern bei schönem Wetter und mit Übertragung der Fußball-WM auf Großleinwand ein Erfolg. Das bayerische und deutsche Sportabzeichen wurde dieses Jahr auch von Kindern abgelegt. Helmut Stellmach wirbt für eine größere Beteiligung und verteilt Urkunden und Abzeichen.

TOP 2 - Planung der Wintersaison

Das Winterprogramm wird zügig erstellt. Die Veranstaltungen orientieren sich stark am Vorjahr und sind wieder sehr vielfältig. Nach der schönen Skibusfahrt im letzten Jahr wird ein zweiter Skibustermin aufgenommen. Als Ziele werden nach Abstimmung Fieberbrunn und Westendorf festgelegt. Wieder ins Programm kommt der früher regelmäßig durchgeführte Osterspaziergang am Palmsonntag. Hierfür müssen Begleiter und Ziel noch gesucht werden, Wolfgang Mann kümmert sich darum.

TOP 3 – Trainerstab-Erweiterung

Michael Frey und Thomas Kuhn bieten nach wie vor an, nach einer entsprechenden Ausbildung zukünftig die Skigymnastik zu leiten. Helmut Stellmach möchte diese Trainingsstunde zu seinem 70. Geburtstag im nächsten Jahr abgeben. Die Abteilung kann die Übungsleiterlehrgänge nicht finanzieren, es besteht außerdem Einigkeit darüber, dass dies Aufgabe des Hauptvereins ist. -2-

Abteilungsleiter: Frank Pieper
Tel. 08141-512165

Schriftführerin: Katrin Paar
Tel. 08141-41027

29.10.2010
<http://www.tv-emmering.de>



TV Emmering 1898 e.V.

Leichtathletik
Gymnastik
Faustball
Volleyball
Segeln
Turnen
Handball
Ski und Freizeit

TV Emmering 1898 e.V. Postfach 1846 82247 Fürstenfeldbruck

Protokoll zur Herbst-Abteilungsversammlung 2010



Abteilung Ski und Freizeit

Noch sind die Lehrgangs-Termine für 2011 nicht veröffentlicht. Helmut Stellmach wird den Zuständigen beim Sportverband, Herrn Breitsameter, anrufen und Termine und Kosten erfragen. Frank Pieper klärt die Kostenübernahme mit dem Vereinsvorsitzenden, Herrn Drzimotta. Sabine Wamser und Karin Meier sind bereit, vertretungsweise ebenfalls Trainingsstunden zu leiten.

TOP 4 – Kassenbericht

Der Hauptverein hat weder die Kosten für die Ausleihe von Schneeschuhen (das seien keine Sportgeräte), noch die Getränke fürs Grillfest bezahlt. Außerdem ist die Anzahlung für die Hüttenreservierung mit € 200,00 zu Buche geschlagen. Dem gegenüber stehen einige Spenden, um die Andreas Hirschmann gebeten hatte. Die Skibusfahrt hat glücklicherweise nicht mit einem Minus abgeschlossen. Die Abteilungskasse ist im vergangenen Jahr insgesamt um € 190,00 geschrumpft.

TOP 6 – Verschiedenes

In den letzten Wochen haben sich im Training zwei Personen verletzt. Dabei wurde festgestellt, dass in der Amperhalle weder Verbandszeug noch ein Kühlpack vorhanden sind. Der Hausmeister, Werner Kumeth, ist hierüber informiert und will Abhilfe schaffen. Es wird beschlossen, dass die Abteilung trotzdem eigenes Material in ihrem Schrank benötigt, da der Verbandskasten im Regieraum für alle zugänglich und wahrscheinlich bald wieder leer ist. Über Hellmut Stellmachs Schwiegertochter, die Apothekerin ist, sollen wiederbenutzbare Kühlpacks gekauft werden. Um Kostenerstattung durch den Hauptverein wird sich Frank Pieper kümmern.

Fürstenfeldbruck, 29.10.2010

gez. Katrin Paar